
REQUERIMENTO  N.º11⁄2006.

Ementa:  Ao  Prefeito  solicitando  informações  sobre  quais  providências  tomadas  com 
relação a construído  do  Clube de apoio aos Caminhoneiro. 

 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 

REQUEIRO à  Mesa,  consultado o Plenário,  seja  oficiado ao  sr.  Prefeito  Municipal, 
solicitando  informações  sobre  quais  providências  foram  tomadas  com  relação  a 
Indicações  nº  132⁄2005,  referente  à  construção  de  um  Clube  de  Apoio  aos 
Caminhoneiros. 

 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 20 de março de  2006.

 
 
 
 
 

VEREADOR Natanael dos Santos – Tié

 


